

Artículo publicado en el diario español *El País*  
sobre la desaparición de ciudadanos uruguayos  
en la Argentina en 1976

20 de agosto de 1976

Diario *El País*

**Fuente**

*Diario El País, 20 de agosto de 1976, Madrid*

---

## Archivo histórico

<http://archivohistorico.educ.ar>

---

Entre los días 17 y 19 de este mes, treinta refugiados uruguayos en la Argentina desaparecieron en diversos lugares del país, en una acción que parece estar sincronizada para aterrorizarles. Según un informe de *Amnesty International*, unos 3.000 refugiados se hallan en situación de extremo peligro en la Argentina. Además, 29 uruguayos desaparecieron o fueron asesinados en momentos anteriores. El Parlamento Europeo celebró recientemente una discusión sobre la defensa de los Derechos Humanos en la Argentina y adoptó una resolución en la que se lamenta la situación del país y se pide al Gobierno argentino adopte las medidas necesarias para que se corrija, al mismo tiempo que se pide a los países miembros del Parlamento Europeo que incrementen la práctica de la concesión de asilo político en sus representaciones diplomáticas en ciudades argentinas.